



2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 05 de noviembre de 2013.

MUJERES ECATEPEQUENSES ROMPEN PARADIGMAS

Imelda Guerrero es madre soltera de dos hijos y a sus 35 años de edad sigue cultivando ese espíritu de lucha y perseverancia, por lo que buscando superarse día con día acudió al "Taller de Plomería" que tiene como fin impulsar el desarrollo de las mujeres otorgándoles las herramientas necesarias para mejorar la economía del hogar.

Este curso impartido por el gobierno de Ecatepec, en coordinación con el Consejo Estatal de la Mujer y la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción CMIC, forma parte del programa "Proyectos Productivos" del cual también se desprenden los talleres de electricidad, recubrimiento de pisos, instalación de losetas y decoración, con una duración de 40 horas cada uno.

La coordinadora del Instituto de Apoyo a la Mujer local, Verónica Solís, mencionó la importancia de ofrecer estos espacios que permiten a las mujeres ecatepequenses contar con opciones de autoempleo "Estamos buscando los mejores talentos dentro de las mujeres emprendedoras para que con ellas mismas hagamos una incubadora municipal"

El gobierno de Ecatepec, además de brindar habilidades técnicas a mujeres para desempeñar diversos oficios busca romper estereotipos de actividades que se cree son desempeñadas únicamente por hombres, fomentando así una equidad de género.

"Pienso que es algo muy importante para nosotras como mujeres, precisamente romper paradigmas o creencias que son cosas o trabajos para los hombres, cuando realmente nosotras las mujeres lo hacemos y quizás hasta mejor" mencionó Imelda, quien ahora tiene una oportunidad de superarse.

Al finalizar los talleres las asistentes más destacadas serán acreedoras a una beca de 3 mil pesos como parte del programa "Mujeres que logran en Grande" otorgado por el Consejo Estatal de la Mujer, así como un paquete con herramientas para desarrollar las habilidades adquiridas por parte de la CMIC.

